



# Exportaciones de gas natural de EU a México alcanzan récord

Se espera que en las próximas semanas se rompa de nuevo el récord.

Las exportaciones de gas natural de los Estados Unidos a México alcanzaron un récord tras la entrada en operación del ducto marino Sur de Texas – Tuxpan.

De acuerdo con un análisis realizado por S&P Global Platts, el récord se produjo por la recuperación de los volúmenes de envío de los otros ductos a México y no por la entrada en operación del nuevo gasoducto.

Los envíos de gas natural a México alcanzaron ayer los 5.8 mil millones de pies cúbicos diarios y es posible que suba a 6 mil millones de pies cúbicos en las próximas semanas, de acuerdo con los datos de Platts.

La semana pasada, el volumen alcanzado en las importaciones de gas natural proveniente de nuestros vecinos fue de 5.4 mil millones de pies cúbicos diarios.